

24Jam

Menutup Tahun 2022, Yamaha RSSM Luncurkan Inovasi Baru Lewat Yamaha Freego 125 Connected

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Dec 23, 2022 - 16:57



Press Conference PT RSSM NTB di Rota Fresh Cafe , (23/12/2022)

Mataram NTB - Selaku Main Dealer Motor Yamaha di Nusa Tenggara Barat (NTB), PT. Roda Sakti Surya Megah (Yamaha RSSM) menutup akhir tahun 2022 dengan meluncurkan inovasi terbaru Yamaha. Namanya Yamaha Freego 125 Connected.

Informasi ini disampaikan dalam Press Conference Yamaha Freego 125 connected The Amazing Matic yang diselenggarakan di Rota Fresh Cafe, Jum'at (23/12/2022).

Branch Manager Yamaha RSSM NTB Govianto saan Press Conference tersebut menyampaikan kehadiran Yamaha Freego 125 Connected ini menjadi jawaban bagi konsumen yang mendambakan akan pembaruan, maka Yamaha Freego 125 Connected dapat menjadi pilihan motor idaman bagi keluarga masa kini yang akan menunjang kegiatan sehari-hari bagi pengendaranya.

"Yamaha akan terus berkomitmen memberikan inovasi terbaru guna memanjangkan konsumen setianya. Kehadiran Yamaha Freego 125 Connected akan memenuhi kebutuhan sekaligus memberikan kebahagiaan bagi pengendaranya,"ungkap Govianto.



"Disamping itu dilengkapi dengan fitur canggih dan disain modern dengan harapan konsumen semakin menambah kepercayaan diri dan bangga saat mengendarainya. Kami berharap Yamaha Freego 125 Connected bisa menjadi partner berkendara yang handal untuk digunakan sendiri maupun bersama keluarga,"ucap Gvianto menambahkan.

Ia juga menjelaskan beberapa keunggulan yang ada pada Yamaha Freego 125 Connected salah satunya fitur yang menghubungkan pengendara dengan Handphonenya. Fitur ini membantu pengendara untuk mengetahui kondisi Motor secara Real time melalui notifikasi dan pesan, konsumsi bahan bakar, rekomendasi perawatan motor, lokasi parkir terakhir, notifikasi malfungsi hingga informasi Dealer terdekat.

Disamping itu lanjut Branch manager NTB ini, pengendaranya dapat terhubung dengan aplikasi Y-Connect melalui fitur digital Speedometer untuk dapat mengetahui notifikasi pesan dan telepon, baterai Smartphone serta jam digital.

Lalu kemudian dilengkapi Bring Happiness dengan kata lain semakin mudah dan praktis. Layaknya golongan Maxi, Yamaha Freego 125 Connected dibekali dengan bagasi bervolume 25 liter sehingga menjadi motor yang mempunyai kapasitas bagasi terbesar di golongan skutik 125 cc dengan tambahan penyimpanan ruang yang luas dan akan mendukung kebutuhan pengendara saat

membawa banyak barang.

Sedangkan dalam mempermudah mencari letak posisi motor terparkir Yamaha Freego di lengkapi dengan fitur Answer Back System, sehingga berkendara semakin lebih praktis.

Kemudian dilengkapi pula dengan fitur smart Front fuel dimana pengisian bahan bakarnya pada bagian depan sehingga sangat mempermudah pengendara.

Tidak hanya itu, Kata Dia, Yamaha jenis ini hadir dengan disain yang elegan dan berkelas, melalui Blue Inner Lens pada LED Position Light yang membuat tampilan kendaraan semakin premium. Selain itu dilengkapi dengan lampu Hazard yang berfungsi ketika pengendara dalam kondisi darurat.

Dengan keunggulan tersebut Yamaha Freego Connected tentu semakin memberikan kenyamanan bagi pengendara. Melalui jok dan pijakan kaki yang luas serta ban yang lebar dan tubless akan membuat pengguna semakin aman dan nyaman.

"Semoga apa yang menjadi kelebihan dan keunggulan dari Yamaha Freego akan mendukung kebutuhan pengendara dalam segala aktivitas," tutup Govianto. (Adb)